
 
 

 

Sesión Ordinaria No. 276-2019 

Consejo Asesor 

Celebrada 25 de octubre  de  2019 

 

 

Presentes: 
Máster Ricardo Chinchilla, Decano a.i. de la Facultad de Educación, quien preside 

M.L. Isabel Gallardo Álvarez, Directora Escuela de Formación Docente 

Dra. Adriana Venegas Oviedo, Directora Escuela de Administración Educativa 

Ginnette Calvo Guillén, Sudirectora de la Escuela de Bibliotecología 

Lorena Chaves Salgado, Profesora de la Escuela de Bibliotecología 

Dr. Walter Salazar, Director Escuela de Educación Física 

Estudiante invitado Escuela de Bibliotecología, José Andrés Zúñiga Chavarría 

 

Ausentes con excusa: 

Dra. Susan Francis Salazar, Directora Doctorado en Educación 

Dra. Flor Jiménez, Directora Escuela de Orientación y Educación Especial 

Dra. Jacqueline García, Directora del Instituto de Investigación en Educación 

Edwin Arauz Diaz, Representante estudiantil. 

 

Puntos de agenda:   

1.- Toma del edificio 

2.- Análisis de las peticiones de los estudiantes “Frente Autónomo Interuniversitario (FAI)” 

 

El Vicedecano solicita al Consejo el ingreso del estudiante, el cual todos estuvieron de acuerdo.  

Acuerdo firme 

 

Punto 1 y Punto 2.- Toma del edificio y Análisis de las peticiones de los estudiantes “Frente 

Autónomo Interuniversitario (FAI)” 

 

Tras discutir las propuestas de respuesta para las petitorias de los estudiantes del FAI, se 

tomaron en cuenta los documentos elaborados por la Escuela de Formación Docente y la Escuela 

de Administración Educativa para que, con la propuesta de ambas Escuelas y con otras ideas de 

los miembros del Consejo, se acuerde de llevar tales propuestas al grupo estudiantil FAI, con el fin 

de entablar una conversación sobre la procedencia de ellas. 

 

En virtud de ello, el Consejo Asesor de la Facultad de Educación acuerda, por unanimidad 

de los presentes, conformar una comisión para entablar conversaciones y negociaciones con el 

FAI, el cual estará integrado por los siguientes profesores: 

 

Walter Salazar Rojas, Escuela de Educación Física 

Adriana Venegas Oviedo, Escuela de Administración Educativa 

Isabel Gallardo Alvarez, Escuela de Formación Docente 



 
Magda Sandí Sandí, Escuela de Bibliotecología 

Un representante de la Escuela de Orientación y Educación Especial 

 

En igual sentido, el Consejo Asesor de Facultad acuerda, por unanimidad de los presentes, 

utilizar como una base de negociación con los estudiantes los asuntos que ya han sido discutidos 

en este órgano. 

 

 

 

 

 

Máster Ricardo Chinchilla Arley 

Decano a.i. 

Facultad de Educación 

 

 

 

 

 


